



## Regierungsratsbeschluss vom 02. April 2019

Interpellation Nr. 17 Michael Koechlin betreffend „Solar-Offensive“ zur besseren Nutzung des Potentials der Solarenergie in Basel-Stadt; schriftliche Beantwortung

---

**P195084**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Der Kanton Basel-Stadt verfügt seit 2011 über ein eigenes Solarkataster, das öffentlich zugänglich ist ([www.geo.bs.ch/solarkataster](http://www.geo.bs.ch/solarkataster)). Der Regierungsrat hat zudem am 1. Juni 2018 die Vergütung von Solarstrom neu geregelt, so dass Photovoltaik-Anlagen wirtschaftlich betrieben werden können. Die basel-städtischen Vergütungssätze gehören schweizweit zu den höchsten.

